



みんな輝く！ 学校輝く！ ふるさと輝く！
「輝く！」 第12号



令和7年1月9日(木)発行

(りんどうヶ丘小ホームページQRコードです。給食やブログ等をご覧いただけます。)

新年明けまして あめでとうございます

令和7年の幕開けです。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

学校も、ファイナルステージとなる第4ステージが始まりました。

「始まりの会」では、子供たちに、「令和6年度の第4ステージは、令和7年度の第0ステージである！」という話をしました。

つまり、第4ステージは今の学年の総仕上げをするとともに、次の学年への確かな準備をする期間でもあり、毎日の過ごし方がとても重要になります。

これまで同様、保護者や地域の皆様方の温かい励ましにより、子供たちがモチベーションを高く維持しながら、様々な活動に邁進できますようお力添えを重ねてお願い申し上げます。



3月7日(金) 一日限定 りんペーマートが開店します！

校長室検定をはじめ、読書量や環境ISO、脳トレ、Iラブ家族デーなど、様々な活動をとおして子供たちは「りん活」に励み、りんペイ銀行に貯金をしています。

当初の約束どおり、100ペイ貯めたら素敵な商品をゲットできるのですが、このほどその景品の中身が判明しました。それは、世界にただ一種類の特別な定規です。○cm○mmが正確に読めるような工夫が施された特許品です。

そして、100ペイ貯めた人には、さらなる特典の全容が発表されました。それは、「りんペイマート」が3月7日(金)一日限定でオープンするというものです。

100ペイ以上の貯金をした子供たちが入店できる「りんペイマート」には、お菓子、文房具、小物、アクセサリーなど、子供たちが喜びそうな品物を、5ペイ均一・10ペイ均一・20ペイ均一・30ペイ均一の各コーナーを設けて陳列したいと考えております。

つきましては、保護者や後援会の皆様方にお願

いがございます。図々しいお願いではあるのですが……

それは、皆様方のご家庭に眠っているもので、「りんペイマート」に寄付してもいいような品物があれば是非ご協力をお願いしたいと思っています。

例えば、UFOキャッチャーなどでゲットした小物やいろいろなお店からもらった粗品、未使用的文房具など、子供たちが喜びそうなものは何でもかまいません。なお、お菓子や駄菓子などもフードロスになりそうなものがあれば是非お願いします。箱入りで個包装してあるものはバラして販売します。これは、環境ISOやSDGsなど教育の一環として実施するものなので適当な物があった場合には、3月4日までに学校に持ってきていただけたら幸いです。よろしくお願いします。

2月12日から毎週水曜日の 下校時刻が40分早まります

令和6年9月30日発行の第7号学校便りで、教員不足を解消し、やりがいのある魅力的な職場をアピールすべく「働き方改革」についての取り組み内容を書かせていただいたところです。

「働き方改革」の目的のひとつは、教員を目指す学生を増やす点にあります。そのためには、「定額働き放題」とマスコミから揶揄されるような状態から脱却し、まずは時間外労働を国規定の上限である月45時間以内に減らしていく対策が必要です。

そこで、文部科学省も全国の公立学校に対して、取り組むべき内容を示した通知を出して改革を求めています。その中に次の2項目があります。

① 年間の標準授業時間数（1015時間）を大幅に上回って、年間1086時間以上の学校は見直しを行うこと。

② 週あたりの授業時間数は29時間以内を基本とすること。

本校では、毎日6コマの週30時間の授業時数を確保し、かつ、年間に1089時間の授業時数となっており、上記の両方が該当しています。

本格的には次年度4月から様々な見直しを行いますが、まずはとりあえず、本年度2月12日(水)から毎週水曜日の6校時をカットし5時間授業とすることにしました。したがいまして、2月以降の水曜日の下校時刻は、15:00となります。

習い事などの関係で調整が必要になるご家庭も出てくるかと思いますが対応をよろしくお願いします。いわゆる教員不足は、子供たちの教育の質の確保・向上の観点から憂慮すべき課題でありますので、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

くめざす家庭・地域像

笑顔と元気がいっぱいの家庭・地域！ 安心して生活できる家庭・地域！ 子どもの夢実現を支える家庭・地域！